

（株）サンホープ（益満ひした）と申します。本日私 健氏の乾杯の挨拶で式典
るみ社長・東京都目黒区 がここで皆様にご挨拶で が始まりました。
中目黒一の1の71）は、 みるのは、皆様のご支援 式典では、同社の動統
1977年の創 続表彰され、益満社長か
立以来40周年を として、設立当初から会
迎え、9日に東 社を支えてきたひろみ社
京都港区のホテ 長の母親で
ルインターコン 経理部長の
子ネンタル東京 アヤ氏に、
ベイにて記念講 感謝の花束
演会及び祝賀会を開催し のおかげです」と改めて
た。これには全国及び海 感謝の言葉を述べた。

盛大に40周年記念式典開催

新たな門出祝う

サンホープ

最後に益満社長は「四国と同程度の大きさで、少雨、砂漠など過酷な環境であるにもかかわらず、農作物をヨーロッパにも輸出しているイスラエルから学ぶことは多い。回国では農業の60%がドリッブ栽培を実施している。ドリッブ栽培の市場規模は世界で約2兆円あり、その40%をイスラエルの企業が有している。これからイスラエル農業を紹介し、日本の農業に貢献してまいります」と締めくくった。

外から約80名の関係者が
芝副社長で日本イスラエ
ル商工会議所副会頭の川
西剛氏が、イスラエルの
高度な技術力やこれから
の可能性について講演。

式の冒頭、あいさつに
立った益満社長は多くの
来場者に謝辞を述べた後
に「40年という時間は長
いようで短かった。業
界の経験やかん水につい
ての知識がほとんどなか
った私が16前に会社を
継いで、恐らく皆様には
ご心配、ご不安をもたら

の可能性がある」と改めて
感謝の言葉を述べた。
記念講演会では、元東
芝副社長で日本イスラエ
ル商工会議所副会頭の川
西剛氏が、イスラエルの
高度な技術力やこれから
の可能性について講演。



挨拶する益満社長



イスラエル大使館の原田氏の発声で乾杯した

原田氏は「40周年を
迎えるにあたり、皆様
の御支援に感謝の意を
述べさせていただきます。
また、設立当初から
社を支えてきたひろみ
社長の母親で、経理部
長のアヤ氏に、感謝の
花束を贈りました。最
後に益満社長は「四国
と同程度の大きさで、
少雨、砂漠など過酷な
環境であるにもかかわらず、
農作物をヨーロッパに
も輸出しているイスラ
エルから学ぶことは多
い。回国では農業の60
%がドリッブ栽培を実
施している。ドリッブ
栽培の市場規模は世界
で約2兆円あり、その
40%をイスラエルの企
業が有している。これ
からイスラエル農業を
紹介し、日本の農業に
貢献してまいります」と
締めくくった。